



Jodlerklub Aletsch, Naters, VS

Gründungsjahr: 1966

Homepage: www.jkaletsch.ch

Im Februar 1966 wurde der Jodlerklub Aletsch gegründet. Zirka 25 junge Natischer nahmen an der Gründungsversammlung im Säli des Restaurants Belalp in Naters teil.

Seither besuchte der Klub sämtliche Jodlerfeste des Westschweizer und Eidg. Jodlerverbandes. 1987 Mitorganisator des unvergesslichen Eidg. Jodlerfestes in Naters-Brig. 1991 Vertreter der Westschweiz am Bremgartner Konzert. 2001 ein Höhepunkt in der Vereinsgeschichte, der Auftritt im Vatikan bei der Vereidigung der Schweizer-Gardisten (Sacco di Roma). 1986, 1998, 2011 Organisator des Walliser Jodlertreffens. 2004 Abt Werlen begrüsst uns im Kloster Einsiedeln zur Jodlermesse. 2009 Mitorganisator des Westschweizerischen Jodlerfestes in Naters. 2010 Vertreter der Westschweiz in Bern – 100 Jahre Eidg. Jodlerverband. Zu den verschiedenen Auftritten in der ganzen Schweiz kommen Engagements in Italien, Österreich, Deutschland und Frankreich. 2012 In einem 3-jährigen Rhythmus organisieren wir das 6. grosse Aletsch-Jodlerkonzert, jeweils mit einer Vertretung der Unterverbände. Seit 30 Jahren organisieren wir das volkstümliche „urchige Blattnerfest“.

Der Verein zählt heute 30 Aktivmitglieder wovon 15 Jodler/Innen für ihre geleisteten Dienste mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet wurden.

Dirigenten		Präsidenten	
1966 – 1972	Roten Leo	1966 – 1972	Schnydrig Walter
1972 – 1981	Werner Otmar	1973 – 1979	Summermatter Moritz
seit 1981	Summermatter Peter	1980 – 1995	Kummer Hilar
		seit 1996	Salzmann Remo